

Pressemitteilung Imkerkurs für Einsteiger

Geretsried, 28.04.2025. Der Imkerverein Geretsried hat am 26. und 27. April eine Schulung für interessierte (Jung)Imker durchgeführt. Unter dem Motto „Einstieg in die Imkerei“ haben wir die Schulung in unseren Lehrbienenstand in Geretsried/Buchberg für 30 Teilnehmer abgehalten. Der Andrang zur Veranstaltung war sehr groß, sodass wir einige Interessierte absagen und auf den Kurs im nächsten Jahr vertrösten mussten. Unsere Referenten Cornelia Theus, Konrad Stelmaszek, Peter Beedell, Erich Holzer, Jörg Lauer und Michael Glück haben die Teilnehmer über folgende Themen informiert: Grundlagen der Bienenhaltung die drei Bienenwespen, welches Material ist am Anfang nötig, was nicht und welche Produkte produzieren die Bienen.

Konrad Stelmaszek referierte über die Grundlagen der Bienenhaltung und ging u.a. auf die Anforderungen an den Imker ein. Jörg Lauer stellte die drei Wespen der Bienen vor. Cornelia Theus erklärte die Produkte der Bienen. Die Bienen produzieren nicht nur Honig sondern auch Wachs, Pollen und den Propolis.

Peter Beedell und Erich Holzer erklärten die Vor- und Nachteile der unterschiedlichen Beutesysteme und zeigten wie Mittelwände in die Rähmchen gelötet werden.

Mittelwände sind die Wachsplatten auf denen die Bienen die Zellen bauen um Nektar und Pollen einzulagern. Und in die die Königin die Eier legt aus denen dann die Bienen schlüpfen.

Am zweiten Tag führte Michael Glück durch das Programm. Er griff die Themen Schwärme, Völkerführung und -vermehrung auf. Im letzten Teil seines Vortrages ging Michael dann auf die Krankheiten und Gefahren für die Bienen, insbesondere auf die Varroamilbe ein. Zum Kurs gehört natürlich auch, dass die Teilnehmer live in die Bienen schauen können. Da war die Begeisterung am Sonntag sehr groß.

Zum Abschluss konnten die Teilnehmer noch Fragen stellen und davon gibt es nach dem Kurs immer sehr viele.

Die Teilnehmer bedankten sich für tolle Durchführung und interessanten Themen die vorgestellt worden sind.

„Ich habe mich schon immer für die Imkerei und Bienen interessiert. Jetzt habe ich die Gelegenheit genutzt und den Kurs vom IV Geretsried besucht. Es war sehr lehrreich und interessant. Die kulinarische Versorgung war auch Spitze. Tolle Atmosphäre!“ lobte Markus Kranz, einer der Teilnehmer die Veranstaltung

Jetzt freuen wir uns, wenn der ein oder andere Jungimker aktiv wird und wir einen Imkerpaten zur Unterstützung zur Seite stellen können.

Jörg Lauer, Schriftführer

www.imkervereingeretsried.de

info@imkerverein-geretsried.de



Die Teilnehmer schauen in die Bienen



Die Teilnehmer hören Michael Glück gespannt zu